



# 令和元年度(2019年) 10月～3月活動報告

10/6 もつファイト

「アートオブライブ」「渋川駅前大通り大パレード」「第36回渋川駅前通り歩行者天国」と同時開催でグルメイベント「もつファイト」を実行!渋川駅前広場にモツ煮やホルモン焼きなどいろいろなモツ料理を出す屋台が多数出店しました!急な雨!でもアコギや歌やモツ料理、泉谷しげるさんの出没に会場は盛り上りました!

副会長 為谷 貴士



会長の念願叶ったもつファイト  
錦光堂の鶏もつやブースの  
トリッパなど美味しいものばかり♪  
どれもお酒に合いそうで、スタッフ  
もお酒解禁にしてしま〜(ーー)



杏んで杏んで杏んで  
食べて食べて食べて  
だから2月例会は  
「健けいきざかりの健康を  
考える研修会」にしたのに  
新型ウイルスコロナのために  
中止になってしまいました(ーー)

10月例会  
「しゃべり方講座&異業種交流会」

10/28

NHK「おはよう日本」でも出演している地元出身のレポーター上村陽子(うえむらようこ)氏をお招きし「しゃべり方講座&異業種交流会」を開催しました。地元高校生と地元経営者に参加してもらい、好感のもてるしゃべり方テクニックの公演後、普段接点の無い両者で名刺交換会を行いました。

まちづくり委員会 小林 正宗



ステキな講師や  
若い高校生が  
いるからこんなに  
頬がニヤケティル  
訳ではありせんよね?  
好感のもてるテクニックを  
実践しているんですよね?

10/26 関東ブロック大会  
茨城ひたちなか大会

10/26

貸切マイクロバスにて参加。大会に参加することによって、関東ブロック大会の企画・運営など勉強することができました。また、渋川YEGメンバー間の親睦が深まるとともに、大懇親会で他単会との交流の輪を広げることができました。

研修委員会 萩原 貴将



11/13 渋川商工会議所会員ゴルフ大会  
・渋川YEG親睦ゴルフ大会

今年も、いつもお世話になっている伊香保国際カントリークラブにて、渋川YEG、会議所、県内各地のYEGも含めた15組56名によるコンペを開催しました。大いに盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。

体積が増加しつつある会員が多くいるので、健康増進の一助となったと思われます。

拡大親睦委員会 田子 英介



喜び次期会長と  
考える現会長???



No rain,  
No rainbow  
と講師に触発されて  
満面の笑顔♪



1/27 経営セミナー・新年会

1/27

出口アヤ先生がインフルエンザで急遽来られなくなる事態がありましたが代わりに鍵 麻由先生をお招きし講話して頂きました。笑顔のお話がメインで、その中でも先生の大好きな言葉「No rain, no rainbow」(雨が降るからこそ、美しい虹が見られる)がとても心に響きました。

研修委員会 萩原 貴将  
総務委員会 須田 裕和



新型コロナウィルスの影響により、2月例会から数々のイベントを自粛することになりました。  
一日も早い終息を願うばかりです。

## « 01 令和元年度 渋川YEGを卒業される会員の皆さん

地域のために、斬新で  
面白いことを探し、挑戦  
してきました。ありがとうございました!

大変お世話になりました!  
親会でもまた地域のために  
一緒に何かできることを  
願っています。

というか、ぜひ一緒に  
やりましょう♪



直前会長 佐藤 光芳



副会長 井口 亨



研修委員会 川添 智久



理事 春山 和久

12/3 忘年会

久しぶりに宿泊の忘年会を伊香保・森秋旅館で開催しました。気心の知れた仲間たちと、伊香保の湯でくつろぎ、帰りを気にせず酒を楽しみ、一年の活動を振り返りながら夜更けまで語らい合いました。

一年に一度くらいは宿泊して親睦を図る機会があっても良いなと感じられた、ゆったりとした楽しいひと時でした。

拡大親睦委員会 田子 英介

笑顔のステキな  
鍵 麻由先生  
横顔写真しか  
ないのが残念